
Die Verwaltung teilt mit, dass die SPD-Fraktion eine schriftliche Anfrage 

fristgerecht eingereicht hat, nachdem die Einladung zur Sitzung schon zugestellt 
war. Die schriftliche Anfrage soll als Tagesordnungspunkt Ö 8.1 behandelt 

werden.  


